



Der Chor Mauritius und der Königsbrunner Kammerchor gaben zum Abschluss der 1.000-Jahr-Feier ein Konzert.

Foto: privat

## Absdorfer 1.000-Jahr-Feier endet mit zwei Konzerten

Der Chor Mauritius aus Absdorf unter der Leitung von **Erhard Mann** und der Königsbrunner Kammerchor, geleitet von **Johannes Kobald**, gaben in verschiedenen Besetzungen (Einzelchor oder Doppelchor) hohes musikalisches Niveau zum Besten. Stimmungsvoll ergänzt wurden die Darbietungen vom Absdorfer Brassquartett unter der Leitung von

**Norbert Fischer**. Solistisch überzeugten **Luzia** und **Sonja Nistler** mit „Et incarnatus est“, einem Duett für zwei Soprane. **Luzia Nistler** und **Jochim Rogginer** rundeten das Programm mit Texten zum Nachdenken ab. Höhepunkt der beiden Konzerte war zweifelsohne die Uraufführung des „Absdorfer Psalms“ von **Hartwig Bailer**.